

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 21. Ratssitzung vom 5. November 2014**

**487. 2014/188  
Postulat von Markus Knauss (Grüne) und Gabriele Kisker (Grüne) vom 11.06.2014:  
Ersatzlose Aufhebung der Parkplätze auf dem Prediger- und dem Zähringerplatz**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegzunehmen.

Markus Knauss (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 139/2014).

Marc Bourgeois (FDP) begründet den namens der FDP-Fraktion am 25. Juni 2014 gestellten Ablehnungsantrag.

Guido Trevisan (GLP) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie der Parkplatz ~~die Parkplätze auf dem Predigerplatz und dem Zähringerplatz~~ zur Freude und Erbauung der Stadtzürcher Bevölkerung und aller BesucherInnen unserer schönen Stadt ~~ersatzlos~~ aufgehoben werden ~~kann können~~.

Markus Knauss (Grüne) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 71 gegen 47 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat